

Más de seis meses esperando atención médica

HÉCTOR DELGADO

Mi esposa lleva esperando desde hace más de seis meses que la llamen del Hospital Eloísa Díaz, específicamente, del departamento de Reumatología. Por la falta de atención no ha renovado sus recetas ni realizado trámites importantes para los que necesitaba la firma de la doctora. Es el colmo esperar tanto para una hora médica en este país.

 **SOLUCIONADO.**— Enviamos el reclamo al Hospital Eloísa Díaz y señalaron que lamentan y reconocen la situación que plantea el lector. “Existió un error de parte del equipo clínico que atendió a su esposa. Es por esto que informamos a todo el hospital, en forma transversal y de manera personal al equipo involucrado, insistiendo para que realice una doble verificación de la información del paciente. Ello, para que en el futuro esto no ocurra de nuevo”, dijeron.